



El Ayuntamiento prorroga su convenio con el Secretariado Gitano

Elena CASERO

El Ayuntamiento de Oviedo ha propuesto a la Junta de Gobierno municipal la prórroga del convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano, por un valor total de 75.769,79 euros, con el fin de hacer frente a las iniciativas de la población gitana en su programa operativo plurirregional de lucha contra la discriminación («Acceder») y «Acciones Senda», además de para el proyecto de intervención educativa en Ventanielles, Santa Marina de Piedramuelle y El Cascayu.

El principal objetivo de este programa es la mejora de la capacidad de integración e incorporación de la comunidad gitana en el mercado de trabajo y el empleo, y el impulso de políticas sociales más activas con esta población.

En 2007, fueron muchas las iniciativas del Secretariado Gitano, destacando el programa «Acceder», en el que participaron 108 personas, 89 de las cuales eran gitanos que provenían de países del Este, y numerosas acciones tanto de orientación como de formación, empleo y asesoramiento para miembros de su colectivo.